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Protokollauszug 
Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 12.12.2024 

 

 

Zu Ö 7 Fahrplanmaßnahmen, Sachstandsbericht 2024 und Ausblick 2025 
ungeändert beschlossen 
FB 68/0089/WP18-1 

 

Herr Hofmann berichtet zum Beschluss der Bezirksvertretung Eilendorf die Hintergründe. Der Netliner in Haaren 
werde derzeit nicht so rege genutzt, die Linie 50 hingegen sei den Eilendorfern wichtig, so dass man sich überlegt 
habe, wenn die Förderrichtlinien passten, das ganze als Netliner mit einzupflegen.  
 
Das prüfe man dementsprechend derzeit, so Frau Driessen von der ASEAG. Man stehe in Abstimmung mit dem För-
dermittelgeber.  
Ratsherr Hecker erkundigt sich, ob man das spezielle Thema dann gegebenenfalls beizeiten als Vorlage separat be-
komme, was bejaht wird.  
Sie könne zudem bei Bedarf auch einen separaten Termin dazu anbieten, so Frau Driessen.  
 
 
Beschluss: 
 
Der Mobilitätsausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und beschließt das Folgekonzept NetLiner Laurens-
berg-Richterich sowie die Ausweitung des Angebotes der Linie 74 (Bushof-Avantis). 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
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